

# INJUV y estudiantes de medicina realizaron novedoso voluntariado infantil llamado “El hospital del osito Teddy”

La iniciativa busca acercar a las niñas y niños a diversos procedimientos médicos y así puedan perder el temor a la hora de ir al doctor.

El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule junto a estudiantes de medicina de la Universidad de Talca (IFMSA), realizaron un novedoso voluntariado llamado, “El Hospital del osito Teddy”. La iniciativa busca acercar a niñas y niños a los diversos procedimientos médicos de forma interactiva y acogedora, para que así puedan perder el miedo si es que se ven enfrentados a uno de ellos. Esta novedosa actividad se realizó con niñas y niños de San Clemente, del colegio Paihuen, quienes pudieron aprender sobre

procedimientos como rayos x, los diversos órganos del cuerpo humano y la importancia de ser donante, curaciones y consultas médicas.

La directora regional de INJUV, María Belén Aguilera Castillo, destacó esta novedosa iniciativa. “En primer lugar debemos destacar esta hermosa iniciativa llevada a cabo por las y los estudiantes de medicina de la Universidad de Talca, quienes se organizaron y levantaron esta temática tan importante, como lo es el bienestar de las y los niños. El Hospi-

tal del osito Teddy, busca acercar de forma didáctica y acogedora la medicina y sus distintos procedimientos a menores de edad, para que así su primer acercamiento sea de forma amigable y pierdan el miedo de ir al doctor. Este tipo de voluntariado es el que nos hace sentido como Gobierno, donde las juventudes se organizan y ponen a disposición de la comunidad toda su energía, conocimiento y voluntad, para generar cambios concretos, es por eso que seguiremos apoyando a las diversas orga-

nizaciones juveniles que día a día contribuyen a formar el Maule y el país que todas y todos queremos”.

La voluntaria de IFMAS, Catalina Vásquez, valoró el trabajo colaborativo con INJUV y destacó la buena acogida de las y los niños que participaron. “Estamos muy contentos con realizar esta actividad llama, “El hospital del Osito Teddy”, la cual es una de las diversas iniciativas que realizamos regularmente. En esta ocasión, realizamos múltiples actividades para que las y los niños pierdan

el miedo de ir al doctor y tocamos temáticas tan importantes como es la donación de órganos. Como federación agradecemos el trabajo realizado con INJUV, que sin duda alguna facilita la realización de este tipo de actividades”.

INJUV apoya regularmente a organizaciones juveniles que se dedican a diversos tipos de voluntariado, especialmente en el área social. A través de su programa Compromiso Joven, abre espacios constantemente para que las juventudes ayuden a sus comunidades.